



【3月主題： かみさまありがとう】
主よ、あなたの道をお教えてください。
詩篇86篇11節



まだ少し肌寒い日も続いていますが、少しずつ桜が咲き始めました。今週は卒園式当日に参加できなかったS君の卒園式も行い、無事にきりんG全員の晴れ姿を見届けることができました^^



最後の一週間は、数名ずつに分かれて色々なグループに行き、年下の子どもたちと一緒に過ごす時間を持ちました。お兄さんお姉さんぶりを発揮しながら、仲良しの友だちと遊びを楽しんでいました。

また、園生活を振り返りながら“ありがとう探し”をしました。



“一緒に遊んでくれてありがとう”
“いつもご飯を作ってくれてありがとう”
“元気に保育園に来れたことありがとう”

友だち、お父さん、お母さん、先生たちへのありがとうの気持ちがたくさん見つかりました。それだけでなく、楽しかった園生活・行事を振り返っていく中でも沢山のありがとうを見つけました。

振り返っていると、「あ〜キャンプ楽しかったな!」「聖誕劇もう一回したいな。」「りすさんの時の劇も楽しかったよね。」「いちご狩りも楽しかったね〜」と次々に思い出が溢れてきて話が止まりませんでした。

そして、A君が最後に見つけたありがとうが、おたよりの最初に書いた今週月曜日のS君の卒園式のことでした。

“S君、御言葉頑張って覚えたから、S君のお母さんにも聞いてもらえてよかったね、ありがとうだ!”

一緒に過ごしてきた友だちのことを思い、共に喜ぶことができる優しい子どもたちに胸があたたかくなりました。

子どもたちと共に色々な経験をし、沢山の思い出を作る事ができました。至らない点多々あったかと思いますが、このように子どもたちと素敵な時間を過ごすことができたのも保護者の皆様の温かい支えやご協力があったからこそだと思っています。感謝の気持ちでいっぱいです。

いよいよ一年生ですね・・・!一人ひとりが自分のペースで、より立派に逞しくなってくれることと期待しています☆素敵なランドセル姿を見せに来てくれることを楽しみにしています♪本当にありがとうございました。

